

La revista se sumó a los fastos conmemorativos y sacó un ejemplar en cuya portada aparecía, en tamaño más pequeño, "25 años de Paz". ¿Qué pasaba?

Ciencia

¡Qué los del Régimen andaban peores en Matemáticas elementales y no sabían lo que es un simple quebrado! O es que eran unos quisquillosos y unos malpensados y se atenían a aquel dicho refrán que dice "Pienso mal y... te quedas corto"?

La muerte de Franco, con aquellos carteles en las aulas con su testamento político en él que dejaba todo "atado y bien atado", a mí me cogió en Bilbao, a voros haciendo 5º de E.G.B. Seguro que todavía recordáis aquella semana de vacaciones en pleno mes de noviembre.

Las primeras elecciones democráticas, las de "Habla, puebl, habla", que ganó la U.C.D. de Suárez, nos cogió terminando 7º de E.G.B.

Acabábamos de comenzar 1º de B.U.P. cuando se promulgó la Constitución Española por la cual aún hoy nos regimos.

Vuestro 2º de B.U.P. estuvo marcado por dos sucesos muy inspiradores. Un académico, una huelga de profesores que duró más de dos meses. Las clases perdidas se recuperaron parcialmente dando clases los sábados. A mí personalmente, que a la sazón era vuestro Jefe de Estudios, la tal huelga, en la elaboración de nuevos horarios generaba el control manual de las horas recuperadas por cada profesor, me dejó desfondado hasta el punto de querer la renuncia al cargo.

El otro suceso fue de tipo político y estoy seguro de que lo recordáis perfectamente. Fue el 23 f, el golpe de Tejero. No he vuelto a ver en el Instituto tal profesionalidad de periodistas transistores como aquél 24 de febrero. A las 9 de la mañana tenía yo clase de lengua en un COU, y casualmente estábamos viendo el tema "El lenguaje periodístico y publicitario". Así que componí en el quicio del Salón cinco periódicos, para que los alumnos hicieran su trabajo sobre la manzana en que aparecía tratada la noticia: Mundo Obrero, El Alcalde, El País... La edición de El País era la 9ª, a esas horas de la mañana.